

"Toiles du Soleil" tente le Paris...

Les créations des ateliers de Saint-Laurent de Cerdans sont à Saint-Germain des Près

■ Un des rêves de Françoise et Henri Quinta vient de prendre forme, de se réaliser. Vendredi dernier le couple catalan a officialisé l'ouverture de son show-room parisien. Un lieu où l'on retrouve les créations textiles de l'atelier de Saint-Laurent de Cerdans et quelques meubles de l'usine familiale de Perpignan.

Au 12 rue Jacob, Henri Quinta, parisien durant cinq années passées à étudier aux Arts décoratifs, trouve une nouvelle vitrine pour son imaginaire.

Son entreprise réalise déjà « 30% de son chiffre d'affaire à l'exportation ». Alors désormais, les Toiles du Soleil, version Paname, pourraient bien être "piller" par les délégations étrangères. Sans parler d'un regain d'intérêt hexagonal.

Après dix ans de croissance rapide, les tissus du Vallespir rajoutent ainsi une facette à leur image... De marque. ●



Henri et Françoise Quinta, devant quelques-unes de leurs créations.

Photo L'Indépendant